

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, lebe ich in euch weiter.
(Rainer Maria Rilke)*

Traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer Mom, Schwester, Tante, Grossmutter und Freundin

Beatrice Elisabeth Baker-Schwank

23.6.1953 – 5.7.2017

Nach kurzer, schwerer Krankheit durfte Beatrice im Beisein ihrer Kinder einschlafen. In unseren Herzen wird sie immer weiterleben.

In Liebe

Doug Baker

Catherine und Philipp Wolter-Deacon mit Caleb und Troy

Mary und Michael Collins-Deacon mit Tristan

David und Patricia Deacon

Ursula und Noldi Kuster-Schwank mit Nadine und Roman

Thomas und Sabine Schwank-Bodmer mit Simone, Ariane und Serge

Suzanne und Leo Wyss-Schwank mit Caroline und Roman

Verwandte und Freunde

Die Gedenkfeier findet am 31. August 2017, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Küsnacht Dorf statt. Die Bestattung in Südafrika hat im dortigen Familien- und Freundeskreis bereits im Juli stattgefunden.

Statt Blumenspenden bitten wir um Unterstützung für das Waisenkinderdorf: Ingame Yami Childrens Village bei Durban Natal, www.inganeyami.com, über unser CS Konto: IBAN CH72 0483 5139 7499 2100 1, lautend auf EG Kuster, Baker, Schwank, Wyss oder für die Schweizerische Patenschaft für Berggemeinden, 8032 Zürich, PK 80-16445-0, IBAN CH51 0900 0000 8001 6445 0; Vermerk Gedenken an Beatrice Baker-Schwank.

Traueradresse: Suzanne Wyss-Schwank, Hubstrasse 3, 8712 Stäfa